

**Grußwort
von
Landrat Franz Meyer
anl. des Jubiläums „20 Jahre Charolais-Bayern e.V.“
am Sonntag, 03. Juli 2016**



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

Wir alle kennen ja den Spruch: „Früher war alles besser“.

Und wir wissen auch, dass er nicht immer stimmt.

Aber was unsere Nutztierassen gerade in Mitteleuropa betrifft, wird die Vielfalt seit Jahrzehnten immer weniger.

Da war früher in der Tat vieles besser.

Um so mehr ist es eine Leistung, hier mit der Pflege und dem Erhalt besonderer Rassen ein Zeichen zu setzen.

Das Charolais-Rind ist so eine besondere Rasse mit französischem Ursprung und mittlerweile weltweiter Verbreitung.

In Bayern kümmert sich seit nunmehr 20 Jahren ein Verein um diese Rasse und fördert die Zucht. Mit 600 betreuten Betrieben steht der Verein für eine starke Gemeinschaft engagierter bayerischer Rinderzüchter.

Lieber Vorstand Robert Allmansberger, wir sind heute ja nicht nur dabei, sondern mitten drin in einem Charolais-Betrieb und feiern das Gründungsjubiläum.

Danke, dass wir hier sein dürfen!

Meine Gratulation zu diesem Jubiläum verbinde ich mit einem großen Dank.

Einem Dank für diesen wertvollen Beitrag zur Vielfalt und Wettbewerbsfähigkeit unserer Landwirtschaft!

Beratung, Seminare, Studienreisen:

Das Angebot des Vereins ist breit aufgestellt, praxisbezogen und auf die Bedürfnisse der Betriebe ausgerichtet.

Das ist sicherlich auch eines der Erfolgsrezepte. Und darum bin ich sicher:

Der Erfolgsweg geht weiter, auch die nächsten 20 Jahre.

